



Essen, den 17.01.2022

Liebe Eltern,

wir möchten zu Ihren vielfältigen Rückmeldungen bezüglich der Veränderungen in unseren OGS-Gruppen noch einmal kurz Stellung nehmen.

Die Entscheidung, unsere Gruppen umstrukturieren zu müssen, ist keine freiwillige Entscheidung gewesen. Aufgrund der Situation, dass uns eine pädagogische Kraft fehlt, haben wir einfach eine Gruppe zu viel.

Um eine vertretbare Lösung des Problems zu finden, haben wir sogar eine OGS- Steuergruppe eingerichtet, die sich aus Lehrerinnen, Erzieherinnen und der Schulleitung zusammensetzt.

Die Entscheidung, die Sonnengruppe aufzulösen, liegt darin begründet, dass diese die kleinste Gruppe ist und dadurch am wenigsten Kinder betroffen sind.

Die maximale Gruppenstärke einer OGS-Gruppe umfasst 28 Kinder. Es ist nicht erlaubt diese Anzahl zu überschreiten.

Da sich fast alle Gruppen durch die neue Einteilung vergrößert haben, hat sich die Steuergruppe darüber verständigt, dass alle Gruppen in etwa gleich groß sein müssen.

Wir versuchen, diesem Spagat zwischen den formalen Vorgaben und den individuellen Bedürfnissen eines jeden Kindes, so gut wie möglich gerecht zu werden. Aber leider gelingt es uns nicht, alle Wünsche zu erfüllen.

Gerne versuchen wir für Sie zeitnah einen OGS-Elternabend einzurichten. Aufgrund der derzeitig erschwerten Rahmenbedingungen und der besonderen Pandemiesituation, wird sich dies leider bis zum zweiten Halbjahr hinziehen.

Wir bedanken uns herzlich für Ihr Verständnis und verbleiben

mit herzlichen Grüßen

-Rektorin-

-Konrektorin-